

XIII, il y a eu une réception au Vatican. Aussitôt que le Saint-Père s'est assis, S. Em. le Cardinal Monaco a lu une brève adresse. L'allocution du Pape a roulé principalement sur le retour des dissidents, surtout en Orient. Léon XIII manifeste sa joie du rétablissement de la hiérarchie copte dans le patriarcat d'Alexandrie. Les fruits obtenus l'encouragent à promouvoir davantage le retour des autres familles chrétiennes dissidentes. Son cœur vole vers elles selon l'exemple du Christ. Il tâche d'exécuter son testament d'amour. Ses prédécesseurs ont commencé; il ne verra pas les résultats, mais il est convaincu que dans un temps peu éloigné, cet heureux événement se réalisera.

---

BULLETIN.

---

— Du 7 au 15 mars, à Rimouski, retraite prêchée par le T. R. P. Duchaussoy, Prieur du couvent des PP. Dominicains de St-Hyacinthe, et le R. P. L. Archambault, Dominicain du même couvent. Il y a eu grand' messe chaque jour et deux sermons. Les exercices ont été suivis avec grande fidélité malgré le mauvais temps qui a duré pendant plusieurs jours de cette retraite. Les RR. PP. le jour de la clôture ont établi à Rimouski la confrérie du Rosaire si riche d'indulgences, dans laquelle les paroissiens sont entrés en grand nombre. L'éloquence efficace des RR. PP. a laissé dans la paroisse des fruits qui dureront longtemps.

— A Ste-Rose, du Dégelé du 8 au 13 mars, renouvellement de retraite. Les prédicateurs en étaient les RR. PP. P. Wittebolle et J. Hoyois C. SS. R. Les exercices ont été suivis par les paroissiens avec foi et piété.